

Soal Dugaan Korupsi Dana Covid-19

Rapidin Simbolon Didesak Beri Klarifikasi

Medan, MIMBAR - Ratusan kader PDIP menggelar aksi demo di depan Kantor DPD PDIP Sumut yang berada di Jalan Djamin Ginting, Selasa (12/9). Aksi demo ini bertujuan untuk meminta Ketua DPD PDIP Rapidin Simbolon untuk mengklarifikasi kasus dugaan korupsi dana Covid-19 di Samsosir.

Dalam aksinya, massa aksi meminta Rapidin mengklarifikasi kasus dugaan korupsi Covid-19 sewaktu menjabat Bupati Samsosir.

"Jika salah, katakan salah, jika benar mohon klarifikasi. Kami mencintai PDIP, jika Rapidin hanya berstetmen di media itu, tidak cukup. Kami ingin penjelasan langsung," kata Tegap Sembiring,

■ Bersambung ke Hal 11



Ratusan kader PDIP menggelar aksi demo di depan Kantor DPD PDIP Sumut.(net)

Jumat Ini, PKS Tentukan Sikap Cawapres Anies

Jakarta, MIMBAR - Partai Keadilan Sejahtera (PKS) akan menggelar rapat Majelis Syuro untuk menentukan sikap soal cawapres Anies Baswedan. Begitu kata Sekjen PKS Aboe Bakar Al Habsyi di DPP PKS, Jakarta Selatan, Selasa (12/9).

Aboe mengatakan jika tak ada perubahan, rencananya rapat itu digelar Jumat (15/9) ini.

"Insyaallah Jumat lah, atau kalau telat-telatny ke Sabtu, tunggu aja," kata Aboe.

■ Bersambung ke Hal 11



Sekjen PKS, Aboe Bakar Al Habsyi.(net)

POLITISI PDIP BONGKAR SOAL UTANG MORAL

Mega Sebut SBY Pembohong

Jakarta, MIMBAR - Politikus senior PDIP Panda Nababan meminta Ketua Majelis Tinggi Partai Demokrat Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) membereskan perang dingin dengan Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri yang telah berlangsung selama belasan tahun.

Panda berujar permasalahan yang terjadi antara Megawati dan SBY tak bisa dianggap selesai begitu saja, sehingga menjadi wajar apabila masalah-masalah itu dibereskan terlebih dahulu sebelum keduanya menjalin kerjasama di Pilpres 2024.

"Itu enggak bisa dianggap liwat gitu lho, enggak bisa dianggap bimsalabim tidak pernah kami dihajati,

■ Bersambung ke Hal 11



Bareskrim Polri Bongkar Sindikat Narkoba Jaringan Internasional

10,2 TON SABU DISITA

POTRET, JAKARTA - Bareskrim Polri melakukan pengungkapan kasus perdagangan narkoba dan tindak pidana pencucian uang (TPPU) jaringan internasional Fredy Pratama. Polisi mengamankan barang bukti sebanyak 10,2 ton sabu.

"Karena hasil pengungkapan kasus tindak pidana narkoba oleh Bareskrim Polri dan jajaran dari tahun 2020-2023 ada 408 laporan polisi dan total barang bukti yang di sita sebanyak 10,2 ton sabu, yang terafiliasi dengan kelompok Fredy Pratama ini," ujar Kabareskrim Polri Komjen Wahyu Widada, Selasa (12/9).

"Jadi barang (narkoba) yang beredar di Indonesia setelah

■ Bersambung ke Hal 11

Bareskrim memaparkan penangkapan sindikat narkoba jaringan internasional Fredy Pratama.(net)

Enggan Ungkit Masa Lalu

DEWAN Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat angkat suara merespons cerita politikus senior PDIP Panda Nababan soal lima pertanyaan Megawati Soekarnoputri ke Susilo Bambang Yudhoyono yang hingga kini disebut belum dijawab.

■ Bersambung ke Hal 11

Jangan Melupakan Sejarah: Pengkhianatan PKI Kepada NKRI Menghalalkan Segala Cara

PENULIS: Abdul Aziz, Sekretaris PW. Persatuan Islam Sumut

"Dor...! Dor...! Dor...! Tubuh Nikolai A. Voznesensky terkulai. Dia dieksekusi oleh regu tembak satu jam setelah pengumuman putusan yang dibacakan di balik pintu tertutup pada dinihari 1 Oktober 1950.

Pengadilan rahasia Rusia menjatuhkannya hukuman

mati atas tuduhan pengkhianatan. Jasadnya bersama - sama puluhan petinggi Partai Komunis yang dieksekusi hari itu, dikubur di Gurun Levashovskoy, dekat Leningrad.

Enam orang temannya mati selama proses interogasi. Dua ratus lagi, dari pejabat Leningrad, dijatuhi hukuman penjara 10 hingga 25 tahun. Voznesen-

sky bukanlah orang sembarangan. Anak didik Andrei Zhdanov ini dipandang banyak orang sebagai sosok yang sedang dipersiapkan Joseph Stalin untuk menduduki puncak pemerintahan. Anggota Politbiro ke - 18 Partai Komunis Uni Soviet, dipercaya menjadi Chairman Komite Perencanaan Negara (Gosplan), lembaga yang bertanggungjawab untuk perencanaan ekonomi pusat di Uni Soviet, hingga dua tahun sebelum di "dor". Di usia 38 tahun, pada 1940, ia juga menduduki Wakil Perdana Menteri.

Stalin dan pemerintahan komunis Uni Soviet

membangun satu sistem teror yang tidak seorang individu pun aman, bahkan di antara kamerad-kamerad terdekat Stalin.

Kejahatan semacam itu bukan monopoli Stalin. Para pemimpin komunis di mana pun melakukannya. Sepanjang sejarah manusia, tragedi kemanusiaan yang paling dahsyat dan

■ Bersambung ke Hal 11



Bakal capres Anies Baswedan.(net)

Anies Koreksi Investasi di Pulau Rempang

Jakarta, MIMBAR - Bakal capres Anies Baswedan merespons soal konflik Pulau Rempang, Batam. Anies bicara setiap kebijakan harus mengedepankan prinsip keadilan.

"Karena itu harus mengedepankan prinsip keadilan, harus mengedepankan prinsip ini dalam situasi apapun. Karena kita tau bahwa pelaksanaan selalu

■ Bersambung ke Hal 11



Jadwal Salat
27 SAFAR 1445 H
Subuh : 05:02 WIB Maghrib : 18:29 WIB
Zuhur : 12:25 WIB Isya : 19:37 WIB
Ashar : 15:25 WIB
■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah Merasa Galau

Oleh Dr A Rasyid, MA

GALAU bisa juga diartikan sebagai ungkapan rasa dimana harapan tidak sesuai dengan kenyataan yang terjadi atau didapatkan. Disadari atau tidak, individu kerap mengalami perasaan galau yang mengakibatkan rusaknya susana hati. Menurut psikolog, galau bisa terjadi karena hal-hal atau masalah sepele sehingga seolah masalah tersebut tidak ada solusinya.

Boleh jadi hari ini banyak yang merasa galau karena berbagai hal, bisa jadi galau karena harga-harga bahan pokok yang melambung, ekonomi makin sulit,

■ Bersambung ke Hal 11

Waduh, kejabak lagi ...
Hehehe ...

